

PROCÈS VERBAL CONSEIL D'ÉCOLE**mardi 25 juin 2024****PRESENTS**

Représentants de la Mairie	
M. FOURNIER Hubert	Maire
M. SAMPEDRO José	Conseiller municipal
Mme LENOGUE Magalie	Conseillère municipale

Enseignantes :	
Mme DURAND Christelle	MS
Mme MAUPOUSSIN Audrey	PS - GS
Mme CHAPOTAT Laurence directrice	GS - CP
Mme ANTORE Corinne	CE2 - CM1
Mme SAMPEDRO Annabelle	CM1 - CM2

ATSEM	
Mme RABATE Ophélie	MS
Mme PARISELLE Cynthia	PS - GS

Parents élus :	
Mmes CARRE, DAVID, DUBOST, FEREOLE, GRUIT et MOSKURA	Déléguées des parents

ABSENTS EXCUSES :

M. LUCAS Jean-Claude	Délégué aux affaires scolaires
M. MAUDUIT Sylvain	Conseiller municipal
Mme PETIT Marianne	DDEN
Mme PICARD Carole	ATSEM GS-CP
Mme PLAZAT Flavie	Enseignante CP-CE1

Autres absents membres de droit :

Mme Estelle GUILLAUME	Inspectrice de l'Éducation Nationale
-----------------------	--------------------------------------

En voici **l'ordre du jour** :

1. *Prévision des effectifs et répartition rentrée 2024*
2. *Bilan provisoire coopérative scolaire*
3. *Actions éducatives*
4. *USEP*
5. *Travaux*
6. *Questions des parents*
7. *Divers*

1) Prévision des effectifs et répartition rentrée 2024

Maternelle			Elémentaire					Total
PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2	
18	10	19	22	14	17	13	19	132
47			85					132

Soit un total de 132 élèves, 47 en maternelle et 85 en élémentaire. Les effectifs sont stables (-2). Mme Antore Corinne part à la retraite et sera remplacée par Mme Bonhomme Aurore.

La répartition, si aucun changement notable n'a lieu durant les grandes vacances et sous réserve de validation par Mme Guillaume, serait la suivante :

Mme Durand Christelle avec Mme Rabaté Ophélie : 13 PS + 10 MS = 23 élèves

Mme Maupoussin Audrey avec Melle Pariselle Cynthia : 5 PS + 19 GS = 24 élèves

Mme Chapotat Laurence avec Mme Picard Carole (1 heure et demi par jour) : 22 CP = 22 élèves avec une décharge de direction à 33% assurée par ? (non nommé) : 1 jour par semaine + 1 jour toutes les 3 semaines

Mme Plazat Flavie : 14 CE1 + 6 CE2 = 20 élèves avec un complément 1 jour par semaine assuré par ? (non nommé)

Mme Bonhomme Aurore : 11 CE2 + 10 CM2 = 21 élèves

Mme Sampedro Annabelle : 13 CM1 + 9 CM2 = 22 élèves

L'équipe reste stable mais Mme Antore Corinne part à la retraite (bien méritée après cette année très compliquée !) et sera remplacée par Mme Bonhomme Aurore. Mme Cira-Alvadera Mélanie qui complète le 80 % de Mme Plazat et Mme Surget Manon qui assure la décharge de direction de Mme Chapotat changent d'école.

Plusieurs élèves seront aidés par une AESH à temps partiel (un en GS, un en CE2 et un en CM1) et deux autres par une AESH à temps complet (un en CP et un en CE2). C'est une aide humaine pour des élèves en situation de handicap.

La mairie accepte que Mme Picard Carole conserve son emploi du temps et aide les CP une heure et demi par jour car les prévisions d'effectifs 2025-2026 laisse présager à nouveau trois classes de maternelle.

Les parents des élèves entrant à l'école en septembre seront reçus le lundi 1er juillet avec leur enfant par les maîtresses afin d'échanger et de visiter l'école.

2) Bilan provisoire coopérative scolaire

Nous remercions les parents élus pour leur aide lors du carnaval mais nous sommes au regret d'annoncer que les maîtresses ne l'organiseront plus sous cette forme car l'aide apportée par les parents non élus n'est pas suffisante.

Pour les mêmes raisons l'équipe se questionne sur l'organisation future de la fête de l'école ...

La « boom » des élèves préparée par les parents élus a dû être annulée à cause de la météo à la grande tristesse des enfants. Mais, elle a pu être reportée au vendredi 5 juillet 16h au city stade.

Les sorties de proximité ont été préférées pour éviter les dépenses en transport très élevées.

Les actions suivantes ont rapporté à la coopérative scolaire

- Photos. : 676
- Journal : à venir
- Fête de l'école : à venir.

Les bilans seront visibles dans le bureau de direction par toutes les familles qui le désirent.

3) Actions éducatives

Les sorties et activités prévues ont presque toutes eu lieu :

- Piscine à Dampierre pour les CE1 puis pour les GS et les CP.
- Course aux bouchons pour les maternelles et course solidaire ELA pour les élémentaires : dons de 2508,50 € à l'association ELA. Bravo aux familles qui ont respecté leur engagement.
- Sortie à Orléans pour les CE2, CM1 et CM2. Musée des beaux-arts et parcours dans Orléans.
- Spectacle avec pique-nique à l'R de loisirs de la PS au CE1 : « Le rire de la grenouille ».
- Randonnée pour toutes les classes. Pique-nique en bord de Loire pour les GS-CP (10 km).
- Circuit vélo dans l'école pour les CE2-CM1 et les GS-CP.
- Intervention de l'association Branno Teuta lors des journées archéologiques pour toutes les classes. Les intervenants ont montré des aspects de la vie des gaulois à travers différents objets. Des élèves de CE2, CM1 et CM2 ont participé à l'inauguration des panneaux du square de l'abbé Machard. Les élèves ont expliqué le contenu des panneaux sur la découverte du trésor de Neuvy.
- Jeux sportifs CM2-6^{ème} annulés à cause des intempéries.
- Visite du collège pour les CM2 jeudi 27 juin.
- Travail sur l'ATE pour la classe de CM1-CM2 et CE2-CM1 : l'eau, l'étang, le biotope. Animations sur les petites bêtes aquatiques par la maison de Loire et sur les poissons par la Fédération de pêche. Les élèves souhaiteraient réempoisonner l'étang.
- Lectures contées pour toutes les classes avec l'association Salopettes de Férolles. Différents parcours suivant les classes.
- Spectacle musical offert par la communauté de commune aux élèves de la PS au CE1 à l'R de loisirs
- Le cycle III a bénéficié de l'intervention de Cyril en basket.
- Concours d'affiches du SICTOM autour du compostage. Les classes de CM1-CM2 ont participé. La classe de GS-CP a gagné. Les élèves auront des lots à la rentrée et leur affiche servira à promouvoir le compostage.
- L'intervenante musique de la Communauté de communes prend une disponibilité de 3 ans et il n'est pas envisagé de la remplacer. Les enseignantes trouvent cela dommage.
- De même, les interventions des bibliothécaires de la Communauté de communes à l'école seront de moins en moins nombreuses et c'est dommage pour les élèves qui auront moins de choix dans leurs lectures.

- La mairie va offrir un dictionnaire ou une calculatrice aux élèves de CM2. Une cérémonie aura lieu le dimanche 30 juin à 11h30 à la mairie.

Le thème choisi pour l'année prochaine est « **L'alimentation** ».

4) USEP :

Diverses activités hors temps scolaire ont été proposées aux adhérents :

- Cross fit animé par une maman d'élève : 3 séances après l'école.
- Rencontre intergénérationnelle de pétanque le mercredi en juin annulée 2 fois à cause des intempéries.
- Le basket à 3 du samedi 22 juin a été annulé à cause des intempéries.
- Journée jeux en bois animée par les salariés de l'USEP, le mardi 2 juillet.

Les élèves de CE2-CM1 ont préparé des ateliers sportifs pour les 2,5 classes de PS-MS et GS le 7 juin.

5) Travaux

- Il faudrait élaguer les branches basses des tilleuls qui sont gênantes.
- L'entretien ordinaire : débouchage des siphons, des grilles devant les portes, vérification des chéneaux, ..., doit être fait à chaque vacances.
- Est-il possible de passer une couche de vernis au banc des amis avant vendredi 29 juin ?
- L'école redemande le raccordement de la fibre afin d'éviter les problèmes actuels de connexion.
- Est-il possible d'avoir un miroir dans la classe de Mme Chapotat ?

6) Questions des parents

1. Mise en place d'un prix dégressif dès le deuxième enfant : les parents d'élèves demandent un système dégressif dès le 2ème enfant afin de faciliter l'accès à la garderie pour les familles.

Le déficit de la garderie est déjà de 6943 €, il n'est pas possible de baisser les tarifs.

2. Sortie des enfants en extérieur : Les parents s'interrogent sur l'absence de sorties en plein air pour les enfants fréquentant la garderie et souhaiteraient connaître les raisons de ce choix.

Carole et Patricia répondent qu'il n'y a pas de demande des enfants. La météo n'a pas été propice aux jeux d'extérieur et les activités proposées sont nombreuses et ne laissent pas le temps aux activités en extérieur.

3. Est-il possible que le stockage de la garderie présent dans l'ancien local soit rangé afin de bien définir des zones de rangement pour les DPE ? Quels sont les délais envisagés ?

Les agents municipaux devaient le faire. Cela va leur être redemandé et ce sera fait très rapidement.

4. Avancement des travaux : Où en est-on sur l'avancement de l'abri de vélo et du projet de peinture de la salle de classe du fond ?

Le projet peinture a été abandonné car trop cher (environ 8000€) au profit de l'abri vélo (qui est un choix des élèves) et de l'achat de nouveaux manuels de lecture pour les CP. L'abri vélo est commandé et sera installé pendant les grandes vacances. La peinture de la classe musique ne peut être faite par les parents car il y a beaucoup de main d'œuvre : démontage des radiateurs, bouchage des trous, ponçage,

5. Des parents ne reçoivent pas les mails de l'école.

Mme Chapotat a toujours les mêmes listes de diffusion et n'en comprend pas la raison mais, elle en est désolée.

7) Divers

Laurence Chapotat remercie la mairie d'avoir accepté un budget supplémentaire de 1000 euros permettant de changer de méthode de lecture

La séance est levée à 19h00

Laurence Chapotat